

## PRESENTACIÓN

La Universidad no solamente debe realizar una función formadora de nuevos profesionales que respondan a las necesidades de nuestra sociedad en sus diferentes niveles académicos, consideramos que también es el centro de la generación de nuevos conocimientos como resultado de las investigaciones que se realizan en las diferentes áreas del conocimiento, los cuales permiten retroalimentar la función formadora y aproximarse a la sociedad en busca de dar soluciones a sus problemas planteados como parte de una verdadera interacción social.

Es en ese sentido que el CEPIES dependiente del Vicerrectorado inicia un nuevo ciclo de publicación con la Revista Científica "EduCiencias", constituido con investigaciones realizadas por los estudiantes del Doctorado No Escolarizado en Educación Superior y miembros de la comunidad académica del CEPIES, que seguramente llegaran a cumplir la función generada de conocimientos a partir de las investigaciones, los mismos que la universidad en sus diferentes unidades académicas sabrá considerarlos y utilizarlos de manera que se pueda ofrecer una educación de calidad, pero que fundamentalmente responda a nuestro contexto social sin dejar de lado el carácter universal del conocimiento.

El H.C.U., C.A.U. y Vicerrectorado apoyan constantemente la publicación que realizan las unidades académicas de Pre y Postgrado y Centros de Investigación que coadyuvan en el proceso de desarrollo de nuestro país.

Mg. Sc. Juan David Castillo Quispe  
VICERRECTOR UMSA  
PRESIDENTE DEL CONSEJO TÉCNICO DEL CEPIES